



EL MINISTRO DE ENERGÍA, DIEGO PARDOW.

Gobierno anuncia sanciones para Enel por cortes de energía

Frente a la molestia que existe en el país de miles de clientes de distintas compañías eléctricas por el corte de suministro que dejó el último sistema frontal, el ministro de Energía, Diego Pardow, anunció que el Gobierno preparará duras acciones.

En su cuenta de la red social X, el secretario de Esta-

do comentó que "hoy hay miles de hogares sin luz, y no se ha cumplido con entregar con celeridad toda la información. Vamos a formular cargos y vamos a perseguir las responsabilidades por aquello, porque hay una infracción de la normativa".

En diálogo con Meganoticias, Pardow profundizó sobre la problemática que

afecta a miles de hogares, afirmando que esto no se vivía desde el terremoto del 2010. "En la Región Metropolitana tenemos más de 300 mil hogares, o sea, casi un millón de personas, que llevan tres días sin luz. Ese, por cierto, no es un estándar aceptable", aseguró el titular de Energía.

"Este es un evento don-

de se ha visto una afectación a la infraestructura que no se veía desde hace mucho tiempo, desde el 2010 que no teníamos este número de hogares afectados", complementó Pardow, junto con indicar que "era previsible de todas maneras, porque este fue un frente que se avisó con días de anticipación".